PERIÓDICO



**LEGISLATIVO** 



## Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado - Morena), Raúl Torres (Diputado – PAN) y Juan Zavala (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- "La postura contra Trump tiene que ser firme, México desde 2019 se convirtió en el primer socio comercial de Estados Unidos por encima de China y Canadá y fue bajo la gestión de Donal Trump como presidente. Muy a pesar de esas amenazas y tarifas arancelarias, pasó y se dio todo lo contrario, las famosas deportaciones masivas y de acuerdo a los datos del departamento de Estado, Trump no superó ninguna de las tasas de deportación de Obama, Bush ni Biden. Cuando se escucha la narrativa, está enfocada a un público objetivo que fue quien le dio el triunfo y quien le va a exigir resultados; sin embargo, no hay que dejar de mencionar que no por eso no va a pasar nada sino que hay que anticipar cualquier escenario", mencionó Arturo Ávila.

"Yo creo que nos estamos ahogando en un vaso de agua crevendo que va a ser lo peor del mundo en temas económicos el presidente Trump, le interesa la fortaleza de México y yo creo que hoy una de las posturas que el gobierno mexicano debe tener es correr en dos vías; tiene que haber un cabildeo en Washington, con los congresistas que estarán entrando en la nueva legislatura del valor que tiene el peso de los mexicanos. Creo que el esfuerzo del gobierno federal está equivocado, se está dejando de ver a esos 28 millones de mexicanos, ya estamos en otra narrativa que, si la vemos en la cultura pop de Estados Unidos, creo que eso es algo que debería de cambiar un poco esta administración", aseguró Raúl Torres.



PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN



**LEGISLATIVO** 



"A mí me preocupa esta faceta de Donal Trump, yo creo que el Trump que vimos hace cuatro años fue un Trump que no llegó por el voto popular, que no tenía la mayoría en ambas cámaras, era un tipo que nunca había estado en el gobierno, tuvo que recurrir a muchos oficiales de otras administraciones porque no tenía el equipo para ocupar los puestos clave y si uno empieza a ver el periodo de Trump cuando pierde la elección y empieza a reflexionar con lo que pasó y empieza a escuchar sus discursos, es un tipo que se da cuenta y que piensa en la primera administración que no fue lo suficientemente radical y si hoy uno ve con quien se está rodeando, yo creo que es un error, es un Trump que hay que tomarlo con seriedad", aseguró **Juan Zavala**.

https://drive.google.com/file/d/1d4zStMwfsGgZOa8qJmGDGBYrYEYUlc7/view